

## Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Roitzsch

Am 10. März 2023 hatte der Wehrleiter Christian Lungershausen zur diesjährigen Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Roitzsch eingeladen. Nach der Begrüßung aller Gäste legte er seinen Jahresbericht dar. In 2022 haben die Kameradinnen und Kameraden insgesamt 314 Ausbildungsstunden absolviert. Sie konnten 12 Alarmierungen verzeichnen. Es handelte sich u. a. um Einsätze bei verschiedenen Bränden und Beseitigung von Sturmschäden. Im vergangenen Jahr konnten eine Kameradin und 7 junge Kameraden ihre Truppmannausbildung erfolgreich abschließen. Sie erhielten an diesem Abend die Beförderungsurkunde zur Feuerwehrfrau bzw. zum Feuerwehrmann.

Zur Feuerwehrfrau wurden befördert die Kameradin Vivien Randtke und zum Feuerwehrmann Felix Kummer, Arno Thieme, Eric-Elias Schröter, Jan-Eric Alich, Philipp Meinhardt, Willi Schneider, Paul Schneider.

Berichte der Jugendwartin und des Gerätewartes standen auch auf der Tagesordnung. Nicole Albitz ist erst seit kurzem Jugendwartin. Mit viel Engagement bereitet sie die jungen Brandschutzhelfer auf die Ausscheide vor. Die Jugendfeuerwehr beteiligte sich erfolgreich an mehreren Ausscheiden. Auch ein gemeinsames Jugendcamp wurde durchgeführt sowie der Besuch von Oskarshausen im Oktober und das Jumphaus in Leipzig im Dezember.

Die Berufung der Zugführer und der Gruppenführer war ein weiterer Höhepunkt. Zum Zugführer wurden Marco Richter und Christian Lungershausen berufen und zum Gruppenführer André Meinhardt, Stefan Mayer und Sandro Pleiß. Marc Kisser erhielt seine Urkunde als Gerätewart. Der Bürgermeister bedankte sich bei allen Kameradinnen und Kameraden für ihre engagierte Arbeit bei der Freiwilligen Feuerwehr. Die Auszeichnungen und Prämierungen belegen eine sehr gute ehrenamtliche Arbeit. Auch für die Bereicherung des kulturellen Dorfleben ist die Freiwillige Feuerwehr nicht mehr wegzudenken.

